

# 12月の園だより

令和5年11月30日  
下笠保育園

手を伸ばせば届きそうな灰色の雲が、冬将軍の訪れを告げ、枯葉は北風に吹かれ冬のダンスを踊っているかのようです。子ども達は、寒さが厳しい中でも降り注ぐ日射しをあびて、元気に遊んでいます。秋の木の実を使ってどんぐりスライダーをしたり、制作をしたり、異年齢で交流を楽しむ姿も見られます。これからは毎朝北風がピューと吹き、思わず首をすくめ室内にこもりがちになる時期を迎えますが、寒さに負けず活動的に遊べる工夫をしていきたいと思ひます。



今年も残すところ後一ヶ月。年末の慌ただしい時期ではありますが、この時期でなければ味わえない経験を通して、子ども達の成長を見届けていきたいと思ひます。寒さが厳しくなってくると、つい厚着をさせてしまいがちですが、一人ひとりの健康状態に応じて、薄着・手洗い・うがいの習慣づけをしていきたいと思ひます。ご家庭でも子ども達の健康状態には十分留意して下さいようお願い致します。

【今月の目標【養護】気温の変化に応じて、保健的で安全な環境をつくり快適な生活ができるようにする。  
【教育】いろいろな遊びを通して、友だちとの関わりを深める。

## I. 12月の行事予定、誕生日おめでとう

行事予定		誕生日おめでとう	
8日(金)	避難訓練、 <b>親子徒歩登園</b> 園小交流会(空組) 子育てサークル「ふれんず」	《あかぐみ》	さん
12日(火)	お茶会(空組)、 <b>描画教室(空組)</b>	《きいぐみ》	
13日(水)	英会話(空組)		くん
16日(土)	<b>陶芸教室(空組親子)</b> (詳細は後日連絡します。)		
19日(火)	栄養指導(3歳以上児)	《あおぐみ》	
20日(水)	お誕生会		さん
22日(金)	クリスマス会 祖父母参観 子育てサークル「ふれんず」		
25日(月)	身体測定(3歳未満児)		
26日(火)	身体測定(3歳以上児)		
<b>年末年始休暇</b>			
12月29日(金)～1月4日(木)			
※ <b>.....</b> の標記は保護者の参加を伴う行事です。			

## II. 保護者の方々へのお知らせ・お願い

### (1) 養老町美術展・少年の部が開催されます。

12月9日(土)～17日(日)、養老中央公民館(中ホール)に於いて養老町美術展・少年の部が開催されます。園からもお友達の絵を出展しました。ぜひ、御家族皆さんで見に行ってください。12月11日(月)、養老中央公民館は休館日です。

### (2) 年末の交通安全県民運動が行われます。

12月11日(月)～20日(水)の期間、年末の交通安全県民運動が行われます。スローガンは「年末を無事故で過ごし 良い年始」です。運動の重点項目は、①夕暮れ時と夜間における交通事故防止、②飲酒運転等の危険運転の根絶、③子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保④自転車等のヘルメット着用と安全利用の促進の徹底です。保護者の日頃のマナーが安全の手本です。「毎日の繰り返しが正しい習慣として子どもの身に付く」ということをいつも忘れず、子ども達の良い手本となるよう交通ルールを守りましょう!

### (3) クリスマス会を行います。

12月22日(金)にクリスマス会・祖父母参観を計画しています。お忙しい事とは存じますが、是非御来園下さいますようお願い致します。詳細は後日連絡致します。

### (4) 冬の健康、季節の変わり目にご用心!

朝夕には、吐く息が白く見えるようになってきます。いよいよ冬の到来です。日中は暖かいので、薄手のものを重ね着して調整し、温度変化に対応できるようにするといいですね。朝晩の寒さには、マフラーなどで熱を逃がさないようにすると保温効果が高まります。季節の変わり目は、体調への気配りを忘れないようにしましょう。

- ①部屋は暖房が入ります。厚着はかえって風邪ひきの原因になります。薄着で過ごしましょう。
- ②鼻汁が出たら、自分で拭いたりかんだり出来るように、ポケットにティッシュを忘れずに入れます。
- ③体調が優れないなと感じたら、無理をせず早めに休養をとりましょう。また、急な発熱などで保護者の方に連絡をする時があります。連絡先が変わっている場合は担任まで知らせておいて下さい。

## III. 活動報告 トピックス「そらぐみ ツリータウンできあがり!」

空組の子どもたちは、夏祭りの曳山制作から始まり、「次は〇〇作ってみたい」「〇〇も欲しいなあ」と子ども同士で話し合い、作りたいものをどんどん膨らましていきました。“子どもは遊びの天才”ダンボールをみんなで持ち寄り用意すると、ダンボールハウスを作ったり、お店屋さんや自動販売機も作り、次々に遊びや制作が広がっていきました。そして全部合体させたら、“そらぐみツリータウン”の出来上がり!他のクラスのお友達にも見てもらいたいという声もあり、順番に遊びに行かせてもらいました。「ここはパン屋さんだよ」「迷路一緒にやろう」と空組さんに手を引いてもらい、好きなところを見たり、食べる真似をしてごっこ遊びをしたり、迷路を何度も挑戦したり。空組さんとの触れ合いも嬉しく、ニコニコ笑顔あふれる時間になり、楽しく遊ぶことができました。空組さん、楽しい時間をありがとう。(保育士 小野)



## IV. 健康メモ「冬に流行する感染症」について

例年、冬に「胃腸風邪」や「インフルエンザ」などの感染症の流行期を迎えます。今後の動向に注意し本格的な流行に備え、予防対策が必要です。特に今年は、夏に子どもに流行することが多い「咽頭結膜熱(プール熱)」が現在大流行しています。プール熱は、発熱やのどの痛み、目の充血などの症状がでるアデノウイルスによる感染症で、飛沫や接触感染で移ります。ウイルスから身を守るために、こまめな手洗いと手指消毒、席エチケットの徹底、部屋を換気するなど、これらの感染症対策を忘れずに心掛けていきましょう。